SEÑOR PRESIDENTE DEL

CONSEJO DE MINISTROS

SEÑOR PRESIDENTE DEL

PODER JUDICIAL



COLEGAS CONGRESISTAS:

SON INEVITABLES PARA MÍ LA HONRA Y LA SATISFACCIÓN DE CELEBRAR EL 193° ANIVERSARIO DEL CONGRESO DE NUESTRA REPÚBLICA EJERCIENDO LA FUNCIÓN EVENTUAL DE SU PRESIDENCIA. Y SUMARLE A ELLO EL GRAN HONOR DE VENIR COMPARTIENDO CON USTEDES QUERIDOS COLEGAS, DURANTE LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS, LAS TAREAS QUE LA CIUDADANÍA NOS ENCOMENDÓ A TRAVÉS DE LA EXPRESIÓN

DEMOCRÁTICA DEL SUFRAGIO. POR TALES RAZONES,
ALCANZO A CADA UNO Y A CADA UNA MI SALUDO MÁS
CORDIAL EN ESTA FECHA CONMEMORATIVA, DESEÁNDOLES
TODA CLASE DE ÉXITOS A SUS EMPRENDIMIENTOS.

HE ALUDIDO A LOS CUATRO AÑOS QUE LLEVA NUESTRO ENCUENTRO EN ESTE RECINTO DE LAS LEYES Y EL DEBATE POLÍTICO. ESO RECUERDA QUE APENAS QUEDAN DIEZ MESES PARA CONCLUIR NUESTRAS LABORES CORRESPONDIENTES AL PERIODO LEGISLATIVO 2011-2016 Y QUE NOS APRESTAMOS A VIVIR UN NUEVO PROCESO ELECTORAL EN EL QUE NO SOLO ELEGIREMOS AL PRÓXIMO PRESIDENTE O PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA, SINO TAMBIÉN RENOVAREMOS EL PARLAMENTO NACIONAL.

DECIDIRÁ EL PUEBLO PERUANO VALIDAR LAS JUSTAS EXPECTATIVAS DE MUCHOS DE LOS AQUÍ PRESENTES QUE BUSCAN CONTINUAR OTORGANDO SU SERVICIO AL PAÍS. PERO LO QUE SÍ RESULTA UN IMPERATIVO IMPOSTERGABLE E INELUDIBLE PARA TODOS NOSOTROS, ES CONCLUIR EL MANDATO RECIBIDO LEGANDO AL SIGUIENTE PODER EJECUTIVO Y AL SIGUIENTE CONGRESO SÓLIDAS VIGAS MAESTRAS DE GOBERNABILIDAD Y ESTABILIDAD DEMOCRÁTICAS.

ME PERMITÍ SEÑALARLO AL ASUMIR LA CONDUCCIÓN DE ESTE ÓRGANO DEL ESTADO Y LO REITERO HOY EN UN DÍA TAN SOLEMNE COMO ESPECIAL: AFRONTEMOS EL PERIODO DE ELECCIONES DEBATIENDO, POLEMIZANDO, CONTRAPONIENDO IDEAS Y PROPUESTAS, PERO TODO ESTO DENTRO DE UN CLIMA DE MUTUO RESPETO Y TOLERANCIA,

SIN PERDER DE VISTA QUE EL PAÍS EN SU CONJUNTO NOS MIRA RECLAMANDO ATENCIÓN A LOS PROCESOS QUE SE RELACIONAN CON SU VIDA DIARIA: LA SEGURIDAD CIUDADANA, LA ECONOMÍA, LA INCLUSIÓN Y EL DESARROLLO.

SOBRE ESTOS ASPECTOS VITALES PARA NUESTRA SOCIEDAD,
HAGAMOS EL ESFUERZO DE ALCANZAR CONSENSOS
MÍNIMOS Y MATERIALIZAR AVANCES. NO DESPERDICIEMOS
ENERGÍAS ALIMENTANDO PROPÓSITOS DESTRUCTIVOS NI
DE POLARIZACIÓN IRRACIONAL. NO HAY FORMA DE ABDICAR
EL ROL FISCALIZADOR DEL PARLAMENTO, PERO SÍ ES POSIBLE
INVESTIGAR LOS TEMAS DE INTERÉS NACIONAL CON
RIGUROSIDAD Y PONDERACIÓN. CIÑAMOS NUESTRA
CONDUCTA POLÍTICA A ESE PRECEPTO.

ESTAS ÚLTIMAS SEMANAS, POR EJEMPLO, HEMOS DEMOSTRADO GRAN SINTONÍA COLECTIVA AVANZANDO EN LA APROBACIÓN DE IMPORTANTES NORMAS ELECTORALES. TAMBIÉN CREANDO UNA COMISIÓN ESPECIAL QUE HARÁ SEGUIMIENTO A LAS ACCIONES ADOPTADAS PARA HACER FRENTE AL FENÓMENO DEL NIÑO Y PRESTAR NUESTRO CONCURSO EN TODO LO QUE ESTÉ A NUESTRO ALCANCE. ESTE EVENTO CLIMÁTICO CUYAS CONSECUENCIAS NEFASTAS YA HEMOS PADECIDO EN ÉPOCAS ANTERIORES, OBLIGA A LA UNIDAD DE LOS PERUANOS. COMO SIEMPRE, SERÁN LOS MÁS POBRES EN SUFRIRLO DE MANERA TRÁGICA. ADELANTEMOS EL MENSAJE DE NUESTRO APOYO CONCRETO A LA SATISFACCIÓN DE SUS URGENCIAS Y NECESIDADES. SOMOS SUS REPRESENTANTES Y HAY QUE COLOCARNOS A LA ALTURA DE ESTE DEBER DE MANERA CONSENSUADA.

ES POR ESTE Y OTROS MOTIVOS QUE TAMBIÉN ME HE PERMITIDO INVOCAR AL DIÁLOGO ENTRE EL GOBIERNO CENTRAL, LAS FUERZAS POLÍTICAS Y LAS MÁS IMPORTANTES ORGANIZACIONES CIVILES. NECESITAMOS DEFINIR UNA AGENDA MÍNIMA DE COMPROMISO POR EL PAÍS QUE DERROTE LA SENSACIÓN DE DESGOBIERNO O ESPECULACIONES SOBRE INTENTOS DE RUPTURA DEL ORDEN CONSTITUCIONAL.

SÓLO LA EXHIBICIÓN PLENA Y FRANCA DE NUESTRA VOLUNTAD DE DIALOGAR, ENTENDERNOS Y APLICAR DE MANERA CONJUNTA MEDIDAS EN PROVECHO DE TODOS LOS PERUANOS, RESTABLECERÁ PARA LA DEMOCRACIA EL SENTIDO QUE LOS PRIMEROS Y MÁS DESTACADOS LEGISLADORES DEL ESTE CONGRESO IMAGINARON HACE 193

AÑOS COMO FUNDAMENTO DEL SISTEMA DE LIBERTADES: DEBATIR SIN ATADURAS PERO LOGRANDO ACUERDOS.

FINALIZO REMEMORANDO HOY LO QUE SOLÍA REPETIR UNO DE LOS MÁS ILUSTRES PRESIDENTES QUE TUVO EL PARLAMENTO NACIONAL, DON ANDRÉS TOWNSEND EZCURRA, CUANDO EVOCABA LAS PALABRAS ATRIBUIDAS AL LIBERTADOR SIMÓN BOLÍVAR — CUYO MONUMENTO ECUESTRE ENGALANA LA PLAZA VECINA A ESTE RECINTO — EN SU AFÁN DE INTEGRAR LAS NACIONES SUDAMERICANAS: "UNIÓN, UNIÓN, O LA ANARQUÍA OS DEVORARÁ".

SUSCRIBO LO MISMO: UNIÓN PERUANOS FRENTE A LAS ADVERSIDADES;.... UNIÓN DE LAS AGRUPACIONES POLÍTICAS PARA SERVIR CON EFICACIA A NUESTROS COMPATRIOTAS;...... UNIÓN QUERIDOS COLEGAS PARA

CULMINAR NUESTRO PERIODO CON PERSEVERANCIA EN EL TRABAJO, ENTEREZA Y DIGNIDAD....

LA ANARQUÍA JAMÁS PODRÁ DEVORARNOS.

MUCHAS GRACIAS

https://www.flickr.com/photos/congresodelperu/albums/72157662987908399